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«GCN погружает зрителей в Слово 
Божье, Его любовь и силу!»

Новые программы GCN
На телеканале GCN (www.gcntv.org) начался показ 

новых программ. Давайте познакомимся с ними поближе. 
 

«Конец времен» – пробуждение людей этого 
времени 

«Конец времен» основывается на лекциях д-ра Джей 
Рока Ли по Книге Откровения. Этот цикл программ 
рассказывает  о  cтраданиях  во  время  Семилетия 
Великой Скорби, о ста сорока четырех тысячах человек, 
двух свидетелях, покаянии Израиля и уничтожении 
антихриста. Завеса над ними приоткрывается с помощью 
графических изображений, иллюстраций и новостных 
статей. 
В настоящее время мы видим множество признаков 

конца  времен .  Показывая ,  как  Божья  воля  и  Его 
провидение исполняются без малейшей погрешности, 
эти программы послужат еще одним предупреждением 
для зрителей. Они будут выходить в эфир в 12.30 дня по 
пятницам, и их можно смотреть в записи по субботам, в 
19.30 по корейскому времени.

 

«Особое слово» – сеет Слово в сердца через 
библейские аналоги
Передача  «Особое  с лово»  с т роится  на  серии 

тематических проповедей д-ра Ли, посвященных, в 
частности, благим и прекрасным сердцам библейских 
персонажей; «Главе о любви», разъясняющей смысл 
духовной любви, описанной в 13-й главе 1-го послания к 
Коринфянам, и проповеди «Возделывание почвы сердца» 
– о пути освящения. 
Многообразные иллюстрации помогут зрителям глубже 

понять духовный смысл этих тем и возрасти в вере. 
Передачи транслируются в 12.30 дня в понедельник, а 
повторный показ начинается в 16.30 в тот же день. Ее 
также можно смотреть в записи по субботам в 20.00 по 
корейскому времени. 

  
«Особая сила» – об удивительных, великих и 

мощных деяниях Божьих 
Передача «Особая сила» посвящена мощным деяниям 

Божьим, явленным через д-ра Джей Рока Ли за последние 
34 года. 
Речь  идет  о  разного  рода  деяниях ,  связанных  с 

изменением погоды, проявлением чудес и знамений, 
исцелением от болезней, защитой от стихийных бедствий 
и транспортных происшествий. Зрители будут возрастать 
в вере, видя эти многообразные деяния Божьи. 
Смотреть эту передачу можно по средам в 12.30, и ее 

повторяют в тот же день, в 16.30, а также в субботу – в 
16.30 по корейскому времени. 
Разнообразные программы телеканала GCN, которые 

транслируются через спутники, кабельное вещание и 
интернет-TV, знакомят зрителей более чем 170-ти стран 
мира с Евангелием святости и силой Божьей. Благодаря 
им, многие люди получили духовное и физическое 
исцеление и ответы на свои молитвы. Не мало людей 
приняли Господа и послали свои свидетельства о том, 
как они встретились с Богом (см. свидетельство на 4-й 
стр.). 



Знание Божьего провидения, заключенного 
в страданиях Иисуса, поможет каждому из нас 
понять Его великую любовь к нам, а нам самим 
любить его еще больше. А теперь давайте 
исследуем, какой духовный смысл заключен в 
том, что ноги Иисуса не были перебиты и Он 
пролил всю Свою кровь и воду. 

1. Причина, по которой римские воины не 
перебили ноги Иисуса     
После  многих  часов  с т раданий ,  вед ь 

распятие  на  кресте  – самый  жестокий  из 
всех видов казней, Иисус, в конечном итоге, 
испустил свой последний вздох. Он умер на 
кресте в пятницу, а на следующий день была 
Суббота, которую Иудеи свято хранили. По 
этой причине тело Иисуса не могло оставаться 
повешенным  на  кресте .  Поэтому  Иудеи 
просили Понтия Пилата не оставлять тела 
разбойников, висящими на кресте (От Иоанна, 
19:31). 
Р и м с к и е  в о и н ы  п е р е б и л и  г о л е н и 

разбойников, висящих по обе стороны от 
Иисуса, чтобы потом снять с креста их тела. 
Сломанные ноги разбойников, висящих на 
кресте, ускоряли их смерть, потому что их 
ноги больше не удерживали вес тела. Однако, 
когда воины убедились в том, что Иисус уже 
мертв, они не стали перебивать Ему голени. 
В  Псалме,  33:20-21, мы  читаем: «Много 

скорбей у праведного, и от всех их избавит его 
ГОСПОДЬ. Он хранит все кости его; ни одна 
из них не сокрушится». Несмотря на то, что 
Иисус взял на себя все грехи человечества и 
умер на древе, Сам Он был безгрешным. Он 
был непорочным и праведным, без пятна и 
порока, и Бог позаботился о том, чтобы ноги 
Иисуса не были перебиты. 
В период Исхода Бог сказал Израильтянам 

есть агнца, однако костей пасхальной жертвы 
они не должны сокрушать (Числа, 9:12; Исход, 
12:46). В  Библии  «агнец» символизирует 
Иисуса (От Иоанна, 1:29). Таким образом, Бог 
запретил сокрушать кости агнца , который 
является прообразом Самого Иисуса , и, в 
полном соответствии с этим пророческим 
словом, кости Иисуса не были сокрушены. 

2. Провидение, заключенное в пролитой 
Иисусом крови и воде 
В Евангелии от Иоанна, 19:34, мы читаем: 

«Но один из воинов копьем пронзил Ему ребра, 
и тотчас истекла кровь и вода», то есть римские 
воины проткнули бок Иисуса, Который уже был 
мертв. 
Иисус был повешен на кресте с терновым 

венцом на голове; Его тело было исполосовано 
бичеванием; кровь сочилась из Его рук и ног, 
пронзенных гвоздями, – и это было жуткое 
зрелище. Эта сцена показывает сколько зла в 
человеке, ведь римский воин, убедившись, что 
Иисус испустил дух, тем не менее пронзил Его 
ребра копьем. 
Какой духовный смысл кроется в том, что 

ребра Иисуса пронзили копьем и Он пролил всю 
Свою кровь и воду?

1) Это свидетельствует о том, что Иисус 
пришел в этот мир во плоти человека. 
В Евангелии от Иоанна, 1:14, точно говорится 

о том, Кем Иисус является: «И Слово стало 
плотию и обитало с нами...». Иначе говоря, 
Иисус, Единородный Сын Бога, Кто есть Дух, 
облекся в плоть и пришел в этот мир. Иисус был 
зачат не в результате слияния мужской спермы 
и женской яйцеклетки, а Духом Святым. Но, 
поскольку Иисус родился во плоти и прошел 
естественный процесс роста, как любой другой 
человек, Он отвечает требованию, которое 
предъявляется к Спасителю человечества: 
Спаситель ,  прежде  всего ,  должен  быть 
человеком, но при этом не быть потомком 
Адама, совершившего грех непослушания. 
Он должен обладать силой, чтобы одержать 
победу над дьяволом, и такой любовью, которая 
сделает Его способным пожертвовать Своей 
собственной жизнью ради других. 
Итак ,  Иисус  пришел  в  этот  мир  в  теле, 

таком же, как у нас, – с плотью и костями. 
Он чувствовал боль, когда Его бичевали. Он 
страдал от усталости, жажды и голода (От 
Матфея, 4:2; От Иоанна, 4:6). Для того чтобы 
удостоверить тот факт, что Иисус пришел в этот 
мир во плоти, в Библии написано, что «один 
из воинов копьем пронзил Ему ребра, и тотчас 
истекла кровь и вода».

 2) Это свидетельствует о том, что человек во 
плоти может стать сопричастником Божеского 
естества.  
В Евангелии от Матфея, 5:48, говорится: 

«Итак , будьте совершенны , как совершен 
Отец  ваш  Небесный»;  а  в  1-м  послании 
Петра, 1:16, Бог Сам напоминает нам: «Ибо 
написано: „будьте святы, потому что Я свят”». 
Кроме того, Послание к Филиппийцам, 2:5, 
призывает нас: «Ибо в вас должны быть те же 
чувствования, какие и во Христе Иисусе», а 2-е 
послание Петра, 1:4, говорит нам: «Которыми 
(славою и благостью) дарованы нам великие и 
драгоценные обетования, дабы вы через них 
соделались причастниками Божеского естества, 
удалившись  от  господствующего  в  мире 
растления похотью».
Хотя Иисус был во плоти, как и все остальные 

мужчины  и  женщины ,  Он  не  совершил 
никакого греха и жил освященной жизнью. Он 
испытывал множество разных эмоций, ибо Он 
тоже имел природу человека, но при этом жил 
только по истине. Мы можем так же, как Иисус, 
став освященными и совершенными, быть 
сопричастниками Божеского естества с сердцем 
Иисуса Христа. 
Каждый способен избавиться от всех грехов 

и зла, если верить в Господа, горячо молиться 
и прилагать к этому все усилия. Тот, кто это 
делает, обязательно получит Божью благодать 
и силу, а также помощь Святого Духа. Никто из 
нас не сможет оправдаться, говоря: «Иисус жил 
освященной жизнью, потому что Он был Сыном 
Бога, а я всего лишь человек, поэтому мне это 
не под силу».

3) Это доказывает, что благодаря крови и воде, 
пролитыми Иисусом, мы обретаем и истинную 
жизнь, и радость вечной жизни. 
Поистине  драгоценна  кровь  Иисуса ,  в 

Котором не было первородного греха и Который 
Сам не совершил ни одного греха. Благодаря 
драгоценной крови нашего Иисуса, мы можем 
по вере получить прощение грехов и жить 
вечно. Кроме того, вода, в духовном понимании, 
символизирует  «Слово»; чем  больше  мы 
слышим Слово Божье и живем по нему, тем 
больше это придает нам силы, которая помогает 
нам избавиться от греха и зла и стать более 
праведными. 
Кровь и вода, пролитые Иисусом, это кровь и 

вода, которые обладают силой изменить нас; это 
кровь и вода жизни, которые избавляют нас от 
смерти. Ребра Иисуса были пронзены копьем и 
Он пролил всю Свою кровь и воду, и это говорит 
о том, как мы получили прощение благодаря 
Иисусу. Вместе с этим мы также получили силу, 
необходимую, чтобы жить по Слову Божьему и 
обрести истинную жизнь. 

Дорогие братья и сестры во Христе, Иисус 
радовался и благодарил в самый разгар своих 
страданий, думая о том, как много душ получат 
спасение через Его страдания. Помните, что 
Иисус страдал и пролил всю Свою воду и кровь, 
чтобы спасти нас. 
Я молюсь во имя Господа , чтобы вы как 

можно быстрее поняли любовь Господа и 
хранили ее глубоко в своем сердце. Очистите 
себя от греха и зла и восстановите в себе облик 
Бога, чтобы вы могли наслаждаться вечной 
радостью и благословениями в славном Царстве 
Небесном.

«Но, придя к Иисусу, как увидели Его уже умершим, не перебили у Него голеней, 
но один из воинов копьем пронзил Ему ребра, и тотчас истекла кровь и вода» (От Иоанна, 19:33-34). 

Иисус пролил всю 
Свою кровь и воду 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Возделывать благость 
в очах Божьих

Для того чтобы возделывать благость в очах Бога, Кто есть Свет, 
мы должны прежде всего научиться различать благость и зло с помощью истины. 
То, что, как вы думаете, является благостью, может оказаться злом в очах Божьих. 

Эта тематическая статья поможет вам достичь совершенной благости в своем сердце. 

Перестаньте 
оправдывать 

себя 

Отбросьте 
надменность 

Для того чтобы возделать благость, вы должны 
исследовать себя по Слову Божьему и усердно восполнять 
в себе все то, чего вам еще не достает. Вы можете знать 
свои недостатки, но, вместо того чтобы меняться, каждый 
раз находите себе оправдания, говоря, что у вас не 
получается поступать иначе. 
Вам хорошо известно, что быть верными во всех 

аспектах – значит делать с сердцем духа все, за что 
вы ответственны в церкви, в доме и на рабочем месте. 
Некоторые же из вас могут пренебрегать работой и 
думать при этом: «Я занят Божьей работой. У меня очень 
серьезные обязанности. Эти дела намного важнее моей 
работы». Если вы так поступаете, то это означает, что 
вы не признаете своих недостатков. Это показывает, что 
вы оправдываете себя, думая, что по-другому уже не 
будет. В основе этого могут быть ваши «хитрости», и это 

пример использования истины в собственных интересах. 
Предположим, у вас есть десять поручений, однако 

вы можете выполнить только одно или два из них. Если 
вы будете исполнять их от всего сердца и с любовью, то 
окружающие, почувствовав вашу искренность, не станут 
на вас обижаться, а сатана не сможет обвинить вас в чем-
либо. 
Вы должны проверить себя: действительно ли вы были 

полностью закружены и у вас совсем не оставалось 
времени, или же вам просто не хватило духовной любви? 
Может быть, вы делали только то, что вам хотелось, 
пренебрегая работой, которую вам не хотелось делать? 
Чтобы возделать истинную благость, вам следует 
проверить, что вы не ищете себе оправдания в то 
время, как на самом деле вы эгоистичны и стремитесь к 
собственной выгоде.

Саул был обычным человеком, у которого и в мыслях 
не было стать царем. Однако за годы своего царствования 
он даже не заметил, как возгордился. Он решил, что 
престол принадлежит ему и только ему одному. Он привык 
злоупотреблять властью. И даже пророк Самуил, который 
помазал Саула на царство, стал бояться Саула. Когда Саул 
задумал убить Давида, который был хорошим человеком, 
или когда совершил злодеяние, уничтожив целый город 
священников, никто не мог остановить его.
Надменность может прийти незаметно. Ваше сердце 

вознесется, и вы даже не заметите, как. Пока вы, обрезав 
свое сердце, не станете освященными, в вас, время от 
времени, может проявляться надменность. Поэтому вам 
следуем истово молиться о том, чтобы избавиться от 
надменности. 
Вы можете сказать, что посещаете разного рода 

служения, непрестанно молитесь, усердно исполняете 
все поручения и знаете, что вам следует делать на 
доверенном вам участке работы. Однако, занимаясь 
делами, порученными вам, вы можете не заметить, как 
медлительны вы в обрезании своего сердца. Вы, очевидно, 
подавляете в себе такие грехи, как зависть, ревность и 
недовольство. И, поскольку они никак не проявляются, то 

вы не осознаете своих недостатков. 
Некоторые из вас могут считать свое мнение более 

правильным только потому, что вы лидер или вы старше и 
у вас больше опыта. Вы не слушаете своих подчиненных 
или тех, кто близок к вам. В таком случае вы не видите 
недостатков в своем характере и думаете, что не делаете 
ничего плохого. 
Надменность может проявиться в форме нарушения 

порядка или иерархии. Допустим, вы готовитесь к 
мероприятию миссионерской группы. Секретарь просит 
вас украсить место прохождения этого события, используя 
розовую ткань. Вы советуете ей, утверждая при этом, что 
белая – лучше. Однако секретарь говорит вам: «Белая – это 
хорошо, но, пожалуйста, на сей раз используйте розовую». 
Тогда вы идете к президенту миссионерской группы. Вы не 
только нарушаете этим порядок, но также и хитрите, чтобы 
настоять на своем мнении. Вы думаете, что раз вы получили 
разрешение президента, который выше по положению, 
чем секретарь, то вы не проявили непослушания и сделали 
свою работу хорошо. Однако в этом и кроется ваша 
надменность. Так что вам следует постоянно, исследуя себя, 
избавляться от надменности и усмирять свое сердце (Посл. 
к Филиппийцам, 2:3; 1-е посл. Петра, 5:5). 

ПУНКТ 1

ПУНКТ 2

Если вы действительно проявляете рвение для Бога, 
то вы все время должны делать то, что угодно Богу. В 
этом случае вы станете не только усердно трудиться, но 
и обрезать свое сердце. Вы будете стремиться к миру с 
другими и постоянно думать об их интересах. 
Несмотря на повышенное чувство ответственности 

и ревностное исполнение поручений, человек может 
уклониться от Божьей воли. Предположим, что в 
миссионерской группе избран новый президент, и 
она не очень сведуща в административной работе. У 
секретаря больше опыта, и она говорит президенту, что 
делать. Но даже при этом президент все равно не может 
справиться с административными обязанностями, 
поэтому секретарь сама делает всю работу, чувствуя себя 
при этом некомфортно. Выполняя ее, иногда секретарь 
демонстрирует надменность и недовольство. 
Когда другие сотрудники не исполняют поручения так, 

как ей хочется, это вызывает у нее чувство раздражения. 
Она выражает недовольство и своими словами оскорбляет 

чувства других. При этом она все еще думает, что 
трудится для Бога и делает больше того, что ей было 
поручено. Она также исполняет и свои обязанности 
секретаря. Если ее рвение – это способ скрыть свои 
недостатки, то так она не сможет осознать их. 
И если кто-то укажет ей на то, что она нарушает мир 

и порядок, то она может полностью перестать работать 
и отойти в сторону. Она не осознает, что в ней есть зло. 
Вместо этого она будет обижаться и думать: «Я была 
такой верной, и вот, как они ко мне относятся!». И весь 
пыл ее охладеет. 
Будь в основе ее рвения любовь к Богу, оно бы 

оставалось неизменным. А сама она бы больше преуспела, 
идя путем, угодным Богу. Она была не столько усердной 
в работе для Царства Божьего с истинным сердцем, 
сколько проявляла рвение, которое отражало ее характер. 
Чтобы возделать в себе истинную благость, нам следует 
проверять себя, действительно ли мы усердно трудимся с 
любовью к Богу. 

Не 
заблуждайтесь, 

принимая 
собственное 
рвение за 
рвение для 

Бога 

ПУНКТ 3
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Э т о  н ач а л о с ь  п я т ь  л е т 
назад , когда я стала терять 
слух. Если мне приходилось 
общаться с другими людьми, я 
чувствовала себя очень плохо 
и  некомфортно .  Я  прошла 
обследование, и оно показало, 
что я стала плохо слышать из-
за того, что 20 лет проработала 
телефонным  оператором.  В 
прошлом я была исцелена от 
слепоты по молитве д-ра Джей 
Рока Ли, поэтому я настроилась 
на то, что буду исцелена по 
вере. 
Как- т о ,  когда  мне  было 

двадцать  лет,  я  проходила 
мимо моих младших братьев и сестер, которые 
играли в свои игры. И неожиданно пролетающая 
мимо палка попала мне прямо в левый глаз. 
Она повредила сетчатку глаза. И я перестала 
видеть этим глазом, он не реагировал даже на 
свет. Вся надежда была на другой глаз, однако 
его поразила офтальмопатия, и он тоже стал 
быстро слепнуть. Находясь в таком отчаянном 
положении , в 1995 году я посетила Третье 
специальное собрание пробуждения и была 
исцелена от слепоты левого глаза и ослабленного 
зрения в правом глазу. 
Я хотела получить и исцеление от глухоты 

силой Божьей. В сентябре 2012 года я пришла 
на собрание Божественного исцеления, которое 
проходило в Молитвенном центре «Манмин». 
Президент центра г-жа Бокним Ли посоветовала 
м н е  п р и с о е д и н и т ь с я  к  10 0 -д н е в н ом у 
молитвенному обету, участвуя в молитвенных 

собраниях  Даниила  и  посещая  служения 
Молитвенного центра, а также завести журнал, 
в который записывать все, за что я благодарна 
Богу. Последовав совету, я поняла, что хоть 
раньше я и говорила , что была благодарна , 
однако все это не было от сердца. Я покаялась в 
этом и стала искать причины, по которым я могу 
благодарить в своей повседневной жизни. 
Ведя журнал, я стала благодарить просто 

за то, что была спасена и взойду на Небеса. Я 
стала видеть проявления любви Божьей в самых 
разных ситуациях. Мой слух не восстановился 
в одночасье, однако я была уверена, что Бог 
ответит  на  мои  молитвы ,  когда  они  будут 
соответствовать критериям справедливости 
и  можно  будет  получить  на  них  ответ.  Я 
продолжала уповать на Бога. 
Я  получа ла  молитву  старшего  пастора 

на  каждом  служении  и  молилась  сама .  В 

начале 2016 года я осознала, 
ч т о  и с п ы т ы в а ю  м е н ьш е 
дискомфорта из-за слуха и у 
меня, в связи с этим, намного 
меньше проблем, чем прежде. 
В начале августа 2016 года 

я приняла участие в летнем 
р е т р и т е  «Манм и н - 2 016 » 
с  жаж д ущим  с е рд ц ем .  Я 
п о л о ж и л а  р у к и  н а  у ш и 
и  п о л у ч и л а  м о л и т в у 
старшего  пастора  с  верой . 
Когда  прог рамма  ре т рита 
завершилась, я села в машину. 
В  этот  момент  произошло 
уди ви т ел ьное .  При  з ву ке 
мотора в моем левом ухе что-

то резко открылось, и то же самое произошло с 
моим правым ухом. 
Казалось, вокруг меня было так шумно. Я не 

знала, что и сказать от удивления. Мой муж 
сидел рядом со мной и, поняв, что произошло, 
с радостью сказал: «Ты исцелена!». Как-то я 
спала, но проснулась от звука упавшего сотового 
телефона. У меня настолько хороший слух, что я 
смогла услышать даже этот звук. Аллилуйя!
Мой слух становится все лучше и лучше, так 

что я, находясь в спальне, могу слышать, как 
члены моей семьи разговаривают в гостиной. 
Я являюсь подрайонным лидером, мой муж, 
старейшина Тэ Бон Квон, – районный лидер; моя 
дочь Ахкан Квон – член танцевальной группы 
поклонения «Сила»; мой сын Илкан Квон и его 
жена ведут жизнь верующих. Мы все очень 
счастливы. Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу. 

«Мои глаза стали видеть, 
и я была исцелена от глухоты!»

Старшая диаконисса Миёнг Сук Парк (60 лет), 13-й приход, Центральная церковь «Манмин»

Я помогаю пастору Авару Фазалу, президенту «Isaac 
TV», и в церкви, и в работе на канале Пакистанского 
спутникового телевидения. Я отвечаю за трансляцию 
христианских служений. 
Через спутник, кабельное телевидение и интернет 

«Isaac TV» ведет вещание на семьдесят три страны, 
и  в  том  числе  его  смотрят  зрители  США ,  Канады , 
Великобритании, Азии и Ближнего Востока. Программы 
этого канала доступны везде и всегда через интернет, 
специальные приложения для смартфонов и кабельное 
телевидение. 
Есть множество программ, в частности программа 

«Вечная жизнь», транслируются дневные передачи, 
проповеди, программы прославления, а также «Добрые 
новости». Мы показываем проповеди д-ра Джей Рока Ли, 
старшего пастора Центральной церкви «Манмин», и они 
удивительно популярны. Это часовая программа, которая 
выходит в эфир в 6:00 утра и в 6:00 вечера. Его проповеди 
несут в себе не только духовное послание, через них 
также происходит и Божественное исцеление. 
Зрители  из  разных  стран  мира  посылают  нам  по 

электронной почте и через телефонные сообщения по 
20 – 30 свидетельств в день, и их, порой, набирается 
до двухсот в неделю. Они свидетельствуют о том, как 
люди приняли Господа, обрели веру и получили ответы, 
исцеление и благословения. 
Женщина, которая страдала бесплодием восемь лет, 

зачала ребенка по молитве д-ра Ли; многие люди были 
исцелены от болезней сердца и от рака. Исцеление и 
решение проблем получают и мусульмане. Зная об этом, 
мне хотелось посетить Центральную церковь «Манмин», 
которую возглавляет божий человек д-р Джей Рок Ли.
С 26-го по 28 августа я был в Сеуле по приглашению 

Тэсика  Гила ,  пастора  церкви  Тэджон  Манмин .  Я 
почувствовал благодать, которую никогда не испытывал 
ни в каком другом месте, и теплоту приветствовавших 
меня членов церкви. Я хочу еще раз побывать в церкви 
и, посещая каждое богослужение, молитвенные и другие 
собрания, многому научиться. 
Я благодарю д-ра Джей Рока Ли, который, проповедуя 

Евангелие святости стольким людям, являет удивительно 
мощные деяния Божьи. 

«Зрители Isaac TV получают 
спасение и исцеление!»

Пастор Кашан Джордж 
(35 лет), «Isaac TV», 
Пакистан 


